

Hebdo Canada

Ottawa
Canada

Volume 10, N° 47
le 15 décembre 1982

Edmonton, hôte des douzièmes Jeux mondiaux universitaires	1
Secours aux réfugiés	3
Le Canada reçoit la visite du vice-premier ministre d'Égypte	3
Le Canada préside une réunion ministérielle du GATT	4
Matériel agricole canadien au Soudan	4
Parlementaires algériens en visite au Canada	5
Bientôt le Téliidon sonore	5
Nouvel hélicoptère de recherche	6
Louis Cyr, l'homme le plus fort de tous les temps	6
L'Ontario annonce une réforme de l'enseignement secondaire	6
Des détectives de chiffon	6
Québec, hôte du premier Colloque international des grands voiliers	6
La chronique des arts	7
Nouvelles brèves	8

Edmonton, hôte des douzièmes Jeux mondiaux universitaires



Edmonton, capitale de l'Alberta, accueillera l'an prochain les douzièmes Jeux mondiaux universitaires.

Pour la deuxième fois en six ans, la capitale de l'Alberta recevra une rencontre sportive internationale.

Déjà hôte des Jeux du Commonwealth en 1978, Edmonton accueillera, du 1^{er} au 11 juillet 1983, *Universiade 83*, douzièmes Jeux mondiaux universitaires.

Cet événement sportif et culturel attirera, prévoit-on, plus de 4 500 participants venant de 85 pays, dont les États-Unis, l'Union soviétique et la Chine.

Les compétitions comprennent l'athlétisme, le basket-ball, le cyclisme, le plongeon, l'escrime, la gymnastique, la natation, le tennis, le volley-ball et le water-polo.

Edmonton, hôte des Jeux

Edmonton, l'une des villes les plus dynamiques et les plus cosmopolites du Canada, compte environ 657 000 habitants.

Reliée directement par voie aérienne, chemin de fer et autoroute à toutes les parties de l'Amérique du Nord et du monde, la ville d'Edmonton est la porte de l'Ouest canadien, endroit de villégiature et de récréation par excellence, et du Grand Nord.

Il y a quelque 200 ans, la ville était un simple comptoir de la Compagnie de la baie d'Hudson. De nos jours, elle doit sa richesse en grande partie au pétrole; cependant, elle a une économie stable rendue diverse grâce, entre autres, à l'industrie minière et manufacturière.

L'American Nurseries Association lui a donné le titre de la ville canadienne ayant le plus de verdure. C'est aussi la première ville d'Amérique du Nord, avec une population ne dépassant pas un million d'habitants, à avoir construit un métro.

Installations sportives

Leg des Jeux du Commonwealth, presque toutes les installations sportives pour les



Le Canada à *Expolangues* (Voir page 8.)



Affaires extérieures
Canada

External Affairs
Canada